

Ker-Sun protège votre peau des rayons du soleil

Les températures estivales sont une invitation au jardinage, aux balades et au farniente sur la plage. Pour protéger notre peau et notre santé tout en profitant de ces moments de détente, Ker-Sun a développé une gamme de vêtements anti-UV.

Temps de lecture : minute

15 juillet 2020

Le soleil est de sortie et les Français·es aussi ! Un temps idéal pour jardiner, faire du sport ou simplement boire un verre en terrasse. Si aucune de ces activités ne paraît dangereuse, l'exposition au soleil, elle, l'est belle et bien. Les rayons UV passent au travers d'un jean ou même d'un tee-shirt et provoquer des coups de soleil ou des dégâts plus importants sur notre peau.

Devant l'importance du problème, une célèbre enseigne de sport lançait, il y a quelques années, une gamme de maillots de bain et de tee-shirts anti-UV pour protéger les enfants. Mais cela restait trop restrictif pour Claudia Galeana. En 2019, elle décide donc de lancer Ker-Sun pour élargir l'offre présente en France et proposer à l'ensemble de la famille des vêtements et des accessoires anti-UV.



À lire aussi

15 solutions pour partir en vacances sereinement (même à la dernière minute)

Une gamme familiale pour toutes les situations

La startup annécienne propose des chemises, des pantalons et des vestes anti-UV pour les adultes ainsi que des combinaisons et des maillots de bain deux-pièces pour les enfants. Des accessoires comme des chapeaux et des lunettes de soleil de catégorie 3 sont également disponibles sur le site. Les vêtements proposés sont soigneusement sélectionnés par Claudia Galeana en fonction de leur degré de protection, des matières utilisées et de leur forme, les manches longues et les cols relevés assurant une meilleure protection. Les produits répondent à la fois aux exigences des sportifs (leggings, maillots de bain et vestes) mais aussi aux envies des urbains au style plus *casual*.

Selon le ministère de la Santé, 80 000 nouveaux cancers de la peau sont

diagnostiqués chaque année et l'exposition aux rayons UV figure en tête des facteurs aggravants. Comme les bons vins, le soleil doit se consommer avec modération, et avec les bons accessoires !

Article écrit par Anne Taffin